

Perpustakaan Umum Kota Semarang Dengan Penekanan Desain Arsitektur Modern

Oleh : Annisa Ardhana Reswari, Agung Budi Sardjono, Bambang Suyono

Perpustakaan Umum Kota Semarang yang ada saat ini belum representatif terhadap kemajuan zaman. Hal ini disebabkan banyak hal diantaranya adalah keterbatasan luas bangunan, karena perpustakaan yang ada saat ini bergabung dengan gedung Pemerintah Kota. Sehingga menyebabkan pelayanan Perpustakaan ini terhadap warga Semarang pun menjadi terbatas. Semarang merupakan sebuah kota yang memiliki beragam potensi, salah satunya adalah potensi untuk menjadi daerah pusat pendidikan dan pelayanan sosial. Tampak dari banyaknya fasilitas dan sarana pendidikan di kota Semarang. Perkembangan ini dinilai cukup strategis untuk mengembangkan sebuah fasilitas pelayanan sosial dan pendidikan di kota Semarang terutama bagi para mahasiswa dan pelajar.

Dalam RPJPD disebutkan bahwa mewujudkan sumberdaya manusia Kota Semarang yang berkualitas menjadi prioritas agar tercapai visi Kota Semarang yaitu dengan Pengembangan pelayanan, aksesibilitas dan sarana prasarana perpustakaan berbasis teknologi informasi yang dapat berfungsi untuk mencerdaskan masyarakat. Untuk itu dibutuhkan suatu perpustakaan yang lebih representatif terhadap kemajuan zaman serta mengikuti perkembangan masyarakat. Yaitu perpustakaan yang berbasis teknologi informasi serta memberikan variasi pada ruang baca untuk memenuhi selera berbagai macam masyarakat dalam menikmati bahan pustaka. Dari uraian di atas, maka perlu adanya relokasi dan pengembangan "Perpustakaan Umum Kota Semarang", agar representatif terhadap Kebutuhan zaman yang semakin berkembang.

Kajian diawali dengan mempelajari pengertian Mediatheque, pengertian dan standar-standar mengenai Perpustakaan dan Sinema, tinjauan mengenai galeri, serta studi banding beberapa Mediatheque yang telah ada. Dilakukan juga tinjauan mengenai Kota Tangerang, kondisi perpustakaan dan seni budaya di kota tersebut, serta program-program pemerintah yang mendukungnya. Pemilihan tapak dilakukan pada 2 alternatif lokasi dengan menggunakan matriks pembobotan.

Sebagai kesimpulan, luaran program ruang yang diperlukan, serta gambar-gambar 2 dimensi dan 3 dimensi sebagai ilustrasi desain.

Kata Kunci : Perpustakaan, Semarang, Modern Architecture